



NOTA DE PRENSA

Madrid, 5 de noviembre de 2020

El Banco de España y la Cátedra Global Nebrija Santander en Internacionalización de Empresas analizan el impacto del Covid-19 sobre el comercio internacional y el sector exterior de la economía española

La Dirección General de Economía y Estadística del Banco de España y la Cátedra Global Nebrija Santander en Internacionalización de Empresas han organizado el “II Encuentro de la Red de Investigadores en Internacionalización con el Banco de España”. El acto, celebrado hoy, ha reunido en formato telemático a investigadores del ámbito universitario y del Banco de España con representantes de distintas Administraciones y organizaciones privadas.

El tema del encuentro ha sido la crisis inducida por el Covid-19 y su impacto sobre los flujos comerciales a nivel global y el sector exterior de la economía española en particular. En concreto, la irrupción del Covid-19 ha evidenciado la extraordinaria dependencia de muchas economías y sectores de los flujos comerciales internacionales para mantener la producción nacional en determinadas ramas de actividad o a satisfacer la demanda interna de algunos productos.

En este contexto, el objetivo de esta iniciativa es facilitar el debate y análisis para mejorar el entendimiento acerca de los cambios estructurales que la perturbación del Covid-19 puede desencadenar tanto en los flujos de comercio internacional en general como en el sector exterior de la economía española en particular, dada su integración en el comercio mundial a través de las llamadas «cadenas globales de valor».

Reproducción permitida solo si se cita la fuente